



Carolina Tohá lanzó su campaña presidencial en el centro de Santiago

La candidata presidencial Carolina Tohá (PPD) lanzó su campaña la mañana de este sábado en la esquina Paris con Londres, donde proclamó que la unidad es la clave para construir un proyecto nacional. "El mundo ya no está para pelear entre si necesitamos Estado o necesitamos un sector privado. Los necesitamos a los dos". La candidata dijo que avanzará en materia de seguridad. "Podemos aumentar la dotación policial, vamos a multiplicar por 4 el GOPE, vamos a traer las más desarrolladas tecnologías, inteligencia artificial y vamos a trabajar con ellas junto a nuestros vecinos para tener fronteras seguras". Por último, hizo un llamado a mejorar las políticas sociales para cuidar a los niños y niñas, y evitar que las vidas de los adolescentes chilenos sean tomadas por el narco y la criminalidad.



ATON